

Monsieur
Walid Sadi
Président
Fédération Algérienne de Football

Zurich, le 5 avril 2024

En mémoire de Yacine Zerguini

Monsieur le Président,

C'est avec grande tristesse et émotion que nous avons appris le décès du Dr Yacine Zerguini, notre très estimé membre de la Commission Médicale de la FIFA.

Médecin spécialisé dans la médecine sportive, membre de la Commission Médicale de la FIFA depuis 1994 et instructeur médical de la FIFA, également membre de la Commission Médicale de la CAF et ancien président de la Commission Médicale de la FAF, nul doute que le Dr Yacine Zerguini a contribué de manière significative au développement de la médecine du football et à la promotion de notre sport et de ses valeurs dans son pays, en Afrique et dans le monde entier.

Figure de la médecine sportive, tant au niveau national qu'international, personnalité attachante et bienveillante, homme de passion et de dévouement, son héritage et sa carrière resteront gravés dans nos mémoires.

Au nom de la communauté internationale du football, nous tenons à exprimer notre plus profonde sympathie à la Fédération Algérienne de Football, ainsi qu'à la famille, aux amis et aux proches du Dr Yacine Zerguini. Nos pensées sont avec vous tous.

Nous espérons que ces souvenirs et nos mots de soutien contribueront à apporter un peu de paix et de réconfort en cette période difficile.

Veuillez croire, Monsieur le Président, à l'expression de notre considération émue.



Gianni Infantino



Mattias Grafström